

## ÉVÉNEMENTS / PROJETS - HIVER 2018-2019

### SOCIÉTÉ D'HISTOIRE DU PLATEAU-MONT-ROYAL

#### LA CASERNE 26: UN BIEN TRISTE SORT !

La caserne 26, au coin de l'avenue des Érables et Mont-Royal a déjà vécu des jours meilleurs. Ancien hôtel de ville centenaire du village de De Lorimier, édifice patrimonial de l'Est du Plateau pendant des décennies, l'édifice est aujourd'hui devenu presque méconnaissable. Le chantier qui dure depuis trois longues années au coût de 11 millions \$ prévoit « moderniser » l'ancienne tour et remonter la façade originale grâce à la numérotation des pierres. Les larges escaliers intérieurs en bois massif, les anciens vestiaires des pompiers et surtout la belle tour qui ornait le bâtiment, tout ça est disparu! Nous vous invitons à réagir sur le blogue ou la page Facebook de la Société d'histoire.



Ruba Ghazal, députée de Mercier de Québec solidaire, présente la médaille de l'Assemblée nationale à Justin Bur de Mémoire du Mile End.

#### HEUREUX 15<sup>E</sup> ANNIVERSAIRE À MÉMOIRE DU MILE END !

Jeudi le 23 novembre dernier, Mémoire du Mile End célébrait son 15<sup>e</sup> anniversaire.

L'événement s'est déroulé au Théâtre Rialto, espace patrimonial et culturel emblématique des luttes et implications passées et actuelles de la sauvegarde et mise en valeur du patrimoine.

Lors de cette soirée, Mémoire du Mile End a reçu la médaille de l'Assemblée nationale pour son engagement. Récompense bien méritée!

Plusieurs représentants de la Société d'histoire du Plateau étaient présents pour célébrer et souligner avec eux le travail accompli.

#### DE GRANDS DISPARUS EN 2018 !

Malabar Costumier a fermé en décembre après plus de 85 ans d'activités, à Montréal, de location de costumes aux milieux artistiques et au grand public. Chocolats Andrée, fondé en 1940 par Madeleine Daigneault et sa sœur Juliette Farand, a fermé ses portes le 31 décembre. Ces deux commerces étaient situées sur l'avenue du Parc.

Et comment passer sous silence la démolition de la maison René Boileau, ancienne demeure de ce patriote, détruite le 22 novembre 2018 à Chambly, la veille des commémorations des batailles des 23 et 25 novembre 1837.